

# RECHACEMOS AGRESION "PACOREDOS"

El pasado Domingo 9 de Agosto, los miembros del Pacoredo redoblaron sus provocaciones y agresiones en los barrios de la Zona Norte de la Capital, contra el movimiento revolucionario, y en especial contra los miembros de nuestro Partido. Estas provocaciones del pasado Domingo culminaron con una agresión a tiros a la familia del compañero Sindicalista Juan Isidro Pérez, hiriendo de gravedad a éste, a una hermana, y a su suegra cuando estaba conversando en la sala de su humilde casa. Los agresores Pacoredos no tomaron en cuenta que disparaban contra un hombre enfermo y mujeres y niños indefensos, comportándose igual que los asesinos que se anidan en las Fuerzas "Incontrolables" balagueristas.

En el criminal ataque a tiros contra J. I. Pérez y sus familiares participaron 8 miembros del Pacoredo, bajo la dirección del tristemente célebre TRUCO, quién fué el asesino del camarada Raúl Chevalier. Este TRUCO es un elemento que anda armado hasta los dientes y no es molestado por la Policía.

Juan Isidro Pérez es un honesto sindicalista que ha sido detenido en varias ocasiones por la Policía, y que hace apenas una semana salió enfermo de la cárcel de la Victoria, donde estuvo cerca de un mes preso arbitrariamente sin formularle cargos. Isidro Pérez es un Sindicalista querido y respetado por los trabajadores y por los moradores de los barrios de Villa Consuelo y Villa Juana, por su dedicación a la lucha revolucionaria, y por su condición de hombre preocupado por resolver los problemas de los humildes.

El Pacoredo hace unos tres meses que viene solicitando la firma de un Pacto público de "NO AGRESION" con nuestro Partido, con lo cual trata de aparecer ante la opinión pública como el agredido y no como el agresor, tratando con ésta truchimanesca táctica de encubrir sus actividades provocadoras y agresivas en contra de nuestro Partido. Por

PRINCIPIOS nuestro Partido no puede firmar un Pacto de no Agresión con ningún grupo que se proclame como revolucionario, ni con ningún Partido antibalaguerista, porque no le hemos declarado la guerra ni estamos en guerra con nadie de la oposición. Nuestro Partido -repetimos- ESTA EN GUERRA, PERO CON BALAGUER Y LOS YANQUIS.

Por otro lado, no entendemos como es posible que el seudo principista Pacoredo pretenda firmar un Pacto con un Partido (MPD), que él (PACOREDO) cataloga como una banda de terroristas, ladrones, atracadores, y contrarrevolucionarios Wessinistas. ¿No es ésta una charlatana formula balaguerista, parecida a "la de A DIOS ROGANDO Y CON EL MAZO DANDO"? El asesinato del compañero estudiante José Antonio Frias el Lunes 10 es una clara demostración de la charlatana y criminal posición del Pacoredo, grupo que está sirviendo con su política a los intereses del Imperialismo y de la Oligarquía balaguerista.

El Pacoredo hace tiempo que viene provocando al MPD, con el malsano propósito de PRODUCIR un enfrentamiento violento de grandes proporciones entre las militancias de ambos partidos, tratando de que el MPD abandone su clara línea de UNIR FUERZAS OPOSICIONISTAS para combatir la Dictadura Balaguerista. Nuestro Partido ha venido pacientemente desechando estas provocaciones Pacoredas, pues está consciente del criminal propósito de las mismas, pues el Pacoredo nada tiene que perder, ya que su política dogmática y divisionista no cala entre las masas, nosotros en cambio SI, pues tenemos una gran responsabilidad con los trabajadores y el pueblo EN LA ORGANIZACION Y COORDINACION DE TODO EL MOVIMIENTO POPULAR Y ANTIBALAGUERISTA.

Nosotros advertimos al PACOREDO que la política equivocada que está siguiendo, de tratar de desacreditar y de destruir a las organizaciones revolucionarias, siguiendo el criminal camino de Balaguer y los yanquis, conduce inevita-

blemente a los grupos que propugnan por esa política, de acuerdo a las experiencias históricas internacionales, A LA DEGENERACION Y A ECHARGE CONSCIENTEMENTE EN BRAZOS DEL IMPERIALISMO Y DE LA OLIGARQUIA.

La dirección del MPD hace un llamado a toda su militancia y a los miembros de los Comandos, a COMPRENDER el carácter de las provocaciones del Pacoredo y a desecharlas, A IMPEDIR POR TODOS LOS MEDIOS A SU ALCANSE caer en lo que busca la dirección del Pacoredo, QUE ES UN ENFRENTAMIENTO VIOLENTO con nuestro Partido.

¡ Que todos los emepedeistas y los Comandistas mantengan la serenidad revolucionaria que nuestra táctica política demanda, pues nuestros principales enemigos son los yanquis y los oligarcas Balagueristas, y sólo contra ellos debe ir dirigido en este momento nuestro combate!

Hacemos un llamado al pueblo trabajador a desechar la interesada propaganda que proclama que los revolucionarios se están matando unos con otros, y que los comentaristas oficiales alientan. Nadie se deje confundir; la lucha en la actualidad es ENTRE EL GOBIERNO YANQUI-BALAGUERISTA y todos los demás revolucionarios antibalagueristas.

La Justicia revolucionaria será la que juzgará a los Pacoredos matadores de emepedeistas y demás revolucionarios

¡ UNIDAD POPULAR Y ANTIBALAGUERISTA CONTRA EL TERROR Y LA DICTADURA!

¡ ABAJO EL ENGAÑOSO GOBIERNO DE UNIDAD NACIONAL BALAGUERISTA!

¡ LA PRINCIPAL TAREA DEL MOMENTO ES COORDINAR EL COMBATE CONTRA LA DICTADURA TERRORISTA DE BALAGUER!

COMITE DEL DISTRITO DEL MPD

12 de Agosto de 1970.  
Santo Domingo, D.N.

**MPD**